

FINEST COUNTRY

8 Pièces

295 m²

Réf. 052024-071

1 995 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF 052024 071 : EXCLUSIVITE - Superbe villa offrant un cadre de vie exceptionnel, nichée sur un vaste terrain en restanques de 1500 m2. Elle se distingue par ses nombreux espaces extérieurs et ses terrasses offrant une vue imprenable sur la mer Méditerranée, créant ainsi un lieu idéal pour profiter du doux climat méditerranéen. La maison principale dispose d'une entrée accueillante qui guide les visiteurs vers l'intérieur. La cuisine équipée, ouverte sur la pièce de vie qui est agrémentée d'une cheminée offrant une vue panoramique sur la mer. Une terrasse spacieuse permet de profiter ...

REF 052024 071: SOLE MANDATE - Stunning villa offering an exceptional living environment, nestled on a vast terraced terrain of 1500 m2. It stands out with its numerous outdoor spaces and terraces offering breathtaking views of the Mediterranean Sea, creating an ideal place to enjoy the gentle Mediterranean climate. The main house features a welcoming entrance that guides visitors inside. The equipped kitchen, open to the living area which is adorned with a fireplace offering a panoramic view of the sea. A spacious terrace allows full enjoyment of the sea view. Guest toilets are available for ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

